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会 議 記 録

政策企画局 市民参加・協働推進課

開催日 平成 23 年 4月 21 日(木) 開催時刻 19 時 00 分から 21 時 15 分

会議名 上田西部地域協議会(平成 23年度第 1回)

出席者 小林委員、小宮山委員、佐藤修一委員、佐藤祥一委員、関委員、高橋委員、

竹内委員、竹村委員、中島委員、成田委員、原委員、藤作委員、布施委員、

増田委員、松本委員、宮尾委員、宮下委員、鈴木委員

（欠席委員）渡辺委員

（事務局）山崎市民参加・協働推進課地域振興政策幹、林市民参加・協働推進

課課長補佐、堀内市民参加・協働推進課主査

会議次第

1 開会(宮尾副会長)

2 会長あいさつ

皆さんこんばんは。テレビで皆さんもご存知の通り未だに原発や大震災の問題

で右往左往しているのが現状であると思います。実際に我々が被害に遭っている

わけではないが、皆さんも同級会を中止したり、下塩尻でも春の祭典も止めて、

掛かった費用を寄付にしようと言う事で、自粛されて気持ち的には暗くなるよう

な感じではあるが、いずれにしても経済とは使ってなんぼですから余りにも縮小

してしまうと活性化という意味では問題は出て来るのかなと思います。

地域活性化の為にはやはり、それなりの活動はしていかなければいけないのか

なと思います。新年度に入りまして新たに課題を抱えて皆さんと協議していこう

と思います。よろしくお願いします。正副リーダーを決めて終わりにしたいなと

思います。では早速、議題の方に入りたいと思いますが、その前に今回、新しく

議員になられた方がいらっしゃいますので委嘱式を行います。

事務局：上田西部地域協議会委員

平成 23 年 4月 21 日 新委員 1名（自治会連合会選出）

事務局：委員の関係で高橋委員さんについては、以前は上小防犯協会からの選出であり

ました。今回、西部地区自治会連合会に選出された為、団体が変更となりました。

上小防犯協会から適任者は現時点ではなしとなりまして、西部地域協議会は当面、

19 名でやらせていただきたいと思います。よろしくお願い致します。
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会長：それでは、最初に議題（2）から入りたいと思いますので事務局の方からお願い致

します。

事務局： それでは今日、皆さんにお配りしましたわがまち魅力アップ応援事業の関係

ですが前回、皆さんから頂いた意見書それから市の方からの回答書を使い簡単

に説明させていただきます。前回、3月 22 日に、出席者 19 名の委員の皆さんに

３件審査していただきました。結果につきましては、太郎山山系を楽しくつく

る会の皆さんは採択。それから、いきいき健康クラブの皆さんは不採択。それ

からペタンク同好会につきましては条件付採択という事でそれぞれ、3月末に通

知が出ております。この意見書と回答書については、協議会の審査結果と同様

の内容となっていますので又、確認していただきたいのですが、全体の一覧表

について、平成 20 年度から平成 23 年度までの内示まで入った金額を示してあ

ります。今年度は 4,140 万円補助予定となっておりますが、申請件数は昨年度

よりも若干減っている状況です。市民団体の特色あるまちづくり応援事業の方

で、全体で 48 件の申請がありましたが 10 件が不採択となりました。西部地域

でも一件、不採択となりました。全体では 98 件の申請のうち 88件の採択。内、

継続事業が 60 件、となっております。22年度から比べますと金額にして 1千万

円ほど落ちていますが、22 年度は継続事業が多かったという事で 23 年度は若干

少なくなったと考えられます。又、質問等ございましたら出して頂ければと思

います。説明は以上です。

会長： 今の件で質問ありますか？よろしいですね。では、（1）の議題に入ります。

前回、皆さんと協議して分科会で 2 グループと決定しました。それぞれのグル

ープに希望を入れてグループ分けという事で表を見ていただければグループ分け

のした名前が載っています。皆さんから要望のとおり分類してあります。

これでよければこの中から正副のリーダー決めていただきたいですが宜しいで

すか？

委員： 私、選出団体が公民館運営審議会なので、公民館担当でどうですか？

事務局：そうですね、できれば西部公民館の方に移って頂きまして、そうすると 13名と

6 名になってしまいますができれば 12 名の中から移り頂くか。皆さん 6 名で良

いとなれば、前回、欠席された方と鈴木委員さんはどちらでも良いという事で。



3

公民館運営委員の方なのでその方が良いかと思いますが。

会長： その方が妥当だと思うので、13 名と 6名でよろしくお願いします。

それでは一応、グループに分かれて正副リーダー決めていただきたい。

事務局：では、それぞれ集まっていただいてお願いします。

会長： 13 名と 6 名で分科会は進めてまいります。よろしくお願いします。それではこ

れで決まりましたので、この次の進め方ですが、まず、今の段階で提案したいの

は論議にあたり参考になる方が良いだろうと思います。そこで、5 月 24 日に日中

ですが、上野が丘公民館と塩田公民館、新しくできたので全員で参考に見学しよ

うかと思います。

ご都合悪い方もいらっしゃるかと思いますがご都合つけていただき、ここから

バスで 2時間半か 3時間くらいかかると思います。

事務局： ハイ。できます。

会長： そんな事で案を進めたいと思っているのですが。よろしいですか？

ではそのようにしたいと思いますのでよろしくお願いします。

それでは 6月の日程なのですが、23 日でお願いします。

事務局：（スケジュールについて相談）

会長： では、事務局の方で何かありますか？

事務局： 既にご承知の事と思いますが、この 4 月 1 日付けで市の方の機構改革があり

まして、課名が昨年度までは『まちづくり協働課』という名前でしたが、『市民

参加・協働推進課』となりました。内容的な事や人員につきましても変更はあ

りませんので、よろしくお願い致します。

会長： その他何かございますか？では会議については終了させていただきます。

副会長：それでは一旦、会を終わりにします。ありがとうございました。
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4 次回会議の開催と日程について

第 2回西部地域協議会 平成 23 年 5 月 24 日（火）

第 3回西部地域協議会 平成 23 年 6 月 23 日（木）

5 閉 会


